Comunicado de Prensa



Abril 26 de 2018

Una vez más la Fundación cumple el sueño a una familia de tener su vivienda nueva en San Andrés • Isla

Mañana, la Fundación Internacional María Luisa de Moreno hará la entrega de una vivienda nueva totalmente dotada a la familia Pedroza, a través del programa Construyendo Viviendas.

Hasta la hermosa isla de San Andrés llegó la generosidad de la Dra. María Luisa Piraquive, quien teniendo en cuenta las difíciles circunstancias económicas y de vida de la familia Pedroza, entregará una casa totalmente terminada y amoblada.

La familia beneficiada, conformada por José Libardo, su esposa, Johana Panche y sus tres hijos, mejorará su calidad de vida, ya que su anterior vivienda se encontraba en malas condiciones.

Es importante destacar que esta es la novena vivienda dotada que entrega la Fundación en Colombia, cumpliendo el anhelo de varias familias de tener las condiciones dignas para vivir.

Adriana Patricia Becerra Pérez

Comunicaciones Publicidad y Medios Fundación Internacional María Luisa de Moreno Cel: 3214378410 Tel: +57(1) - 795 3000 ext 1108 Carrera 51 # 130 - 29 e Prado - Bogotá D.C.